

Information für A4

Geplante Beleuchtungsmaßnahme in Werneuchen, Lindenstraße inkl. Grünstraße im Siedlungsteil Amselhain

Es wird zurzeit die Ausschreibung für o.g. Beleuchtungsmaßnahme vorbereitet.

Die Planung sieht vor, dass die Leuchten auf der nördlichen Seite installiert werden. Eine Schwierigkeit stellen die vielen großen Bäume sowie der alte Gehweg mit Gehwegplatten (beginnend von der Weesower Chaussee bis Grünstraße) dar. Aufgrund des Wurzelbereiches und den alten Platten (die Aufnahme und Neuverlegung der Platten ist nicht verhältnismäßig) kann das Kabel fast die ganze Strecke nur mit Durchörterung verbaut werden.

Die Verschiebung der Straßenbeleuchtungsanlage auf die andere Seite wäre hinsichtlich des fehlenden Gehweges und einer leicht geringeren Anzahl von Bäumen wirtschaftlicher. Jedoch gibt es auf der südlichen Seite zwischen der Weesower Chaussee sowie Willmersdorfer Straße keine Bebauung. Die Installation der Beleuchtung ist m.E. dort nicht gerechtfertigt, da die Fußgänger derzeit die nördliche Straßenseite nutzen.

Kopischke
SB Bauverwaltung